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Requeiro a Mesa ouvido o douto plenario na forma regimental para que seja enviado
expediente ao Diretor da AGETRAT Sr. SICARD MACIEL DE BARROS , Solicitando que
seja implantado faixas de pedestre nas ruas que passam em frente de todas as escolas
Municipais, Estaduais e Particular de nossa Cidade.

Justificativa: Em contato com diversos moradores e pais de alunos, tendo como
argumento a falta de um local adequado e seguro para a travessia da via.
Considerando a extrema necessidade de proteção e segurança às crianças, professores,
servidores e demais moradores, uma faixa de pedestres, no mínimo, colaboraria e
evitaria possíveis acidentes no local.
Diante disto, por questões de maior segurança,que sejam tomadas as devidas
providências.
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 09 de Outubro de 2018
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